
 

Ortsbeirat Beetz  
         OT Beetz, 22.04.2025 
Protokoll 
 
 
Anwesend:           Winkler, Peter, Voigt, Matteo, Gronert, Hartmut 
Entschuldigt:         
Gäste:                                                                                                                                                                      
Bürgerinnen und Bürger:          22 
Ort:                                            Mehrzweckhalle Beetzer Dorfstraße 165/A   
Zeit:                                          19.00 Uhr – 20.35 Uhr  
 
1. Eröffnung: 
 
Die Anwesenden wurde begrüßt, die Ortsbeiratsmitglieder freuten sich über den regen 
Zuspruch, trotz der derzeitigen Osterferien. 
 
2. Einwohnerfragestunde: 
 
-   es kursieren Meldungen um eine erneute Verschiebung der Arbeiten an der Bahnstrecke 

Kremmen – Neuruppin? 
-   Zwischen Beetz und Sommerfeld funktionieren mehrere Straßenlaternen nicht 
-   die Parksituation in der Beetzer Dorfstraße war erneut ein Thema, einige Anwesende 

plädierten für eine Fortsetzung der Bemühungen, hier eine Situationsverbesserung zu 
erreichen. 

-  am 01.06.25 ist wieder ein Kindertagsfest am Beetzer See geplant. Hierzu gab es einen 
Überblick zu den derzeitigen Planungsstand. 

 
3. Änderung der Tagesordnung: 
 
-  leider mussten wir den TOP 4 (Agri-PV) von der Tagesordnung nehmen, da ein 

Krankheitsfall vorliegt. 
 
4.  Vorstellung Projekt Agri-PV: 
 
-   entfällt 
 
                             
5.   Information Ortsvorsteher: 
 
- Herr Winkler gab bekannt, dass am 04.06.25 eine Veranstaltung mit Mitgliedern der SVV 

und berufenen Bürgern geplant ist, die über ein etwaiges Haushaltssicherungskonzept 
diskutieren sollen 

-  weiterhin sprach er über die Protokollangaben der letzten Sitzung und die erfolgten 
Maßnahmen der Erledigung 

-  außerdem berichtete er über die Gedenkveranstaltung zum 80. Jahrestag des 
„Todesmarsches“ am Ostermontag in Sommerfeld 

 
 
 



6. Vorbereitung Frühjahrsputz: 
 
-  am 26.04. sollte ein Frühjahrsputz im OT Beetz stattfinden. Verschiedenste Argumente 

veranlassten uns dazu, diesen Termin abzusagen. Dafür soll ein Termin im Herbst 
gefunden werden, da soll es speziell um die „Neugestaltung“ des Hanges an der Beetzer 
Festwiese gehen. 

 
Sonstiges: 
 
Es gab zu diesem Punkt mehrere Gespräche, welche allerdings im Protokoll nicht 
erwähnenswert sind. 
    
Ende des öffentlichen Teiles der Sitzung: 20.35 Uhr 
 
Nichtöffentlicher Teil: 
 
Kein Bedarf 
 
Die Ortsbeiratsmitglieder verabschiedeten die Beetzer Bürgerinnen und Bürger und 
wünschten einen angenehmen Heimweg, mit der Bitte verbunden, am 27. Mai, zur nächsten 
Sitzung, wieder dabei zu sein. 
 
Peter Winkler 


